



BABELIA Sergio Bizzio, el escritor "cautivo de sus personajes"

ARTE Muere Fernando Botero, el maestro de las figuras rotundas **P30**



Puigdemont y el PNV forjan un frente común para la investidura

Ortuzar visita al expresidente catalán en Waterloo para analizar el papel decisivo de las dos formaciones, y niega que ejerza como mediador

M. ORMAZABAL / M. ROVIRA
San Sebastián / Barcelona
El PNV estrecha relaciones con Junts per Catalunya en busca de "cierta concertación" entre los nacionalistas vascos y catalanes ante las negociaciones para una investidura de Pedro Sánchez. El presidente del PNV, Andoni Ortuzar, viajó a Waterloo (Bélgica) para reunirse con el líder de Junts, Carles Puigdemont, el primer encuentro que mantienen ambos dirigentes desde que el expresidente catalán huyó de España en octubre de 2017. PNV y Junts subrayaron, en sendos comunicados, que los votos de sus dos formaciones "se han convertido en deter-



Andoni Ortuzar y Carles Puigdemont, reunidos ayer en Waterloo, en una imagen difundida por Junts.

minantes" para la conformación de un nuevo Gobierno. Ortuzar y Puigdemont departieron durante dos horas y media junto con el responsable de Organización del PNV, Joseba Aurrekoetxea, y el secretario general de Junts, Jordi Turull. Fuentes de la formación vasca negaron que el papel del PNV en este diálogo sea el de intermediario o mediador.

Una de las exigencias de Junts a Sánchez, la cooficialidad del catalán en la UE, encuentra resistencias antes de su debate, el martes, en el Consejo de Asuntos Generales. El partido de Puigdemont considera "fundamental" este reconocimiento. **PÁGINAS 16 Y 17**

Sanidad descarta usar 115 millones de vacunas de la covid obsoletas

Llegan nuevos fármacos mientras se echan a perder los acumulados

PABLO LINDE, **Madrid**
La Comisión de Salud Pública ha decidido que en la campaña de vacunación de la covid de este otoño se usen las nuevas fórmulas adaptadas a las variantes dominantes. Esto descarta el uso de las dosis acumuladas desde la pandemia, que se van echando a perder. A finales del año pasado había un excedente de 115 millones de vacunas. **PÁGINA 26**

REBECA GRYNSPAN
Secretaria general de Unctad

"Hay que repensar el objetivo del 2% de inflación" **P47**

Los recién llegados, hacinados en la pequeña isla

Más migrantes que vecinos en Lampedusa

LORENA PACHO, **Lampedusa**
La pequeña isla italiana de Lampedusa está más cerca de la costa de África que de la de Europa. Con apenas 6.000 habitantes, ha recibido a 12.000 migrantes en cuatro días. En su puerto se hacinan los recién llegados. **PÁGINA 2**

Macron advierte a Níger por tomar de rehén a su embajador

M. BASSETS / J. NARANJO
París / Dakar
El presidente francés, Emmanuel Macron, denunció ayer que el embajador de su país en Níger, Sylvain Itté, es un "rehén" de la junta militar golpista. Según Macron, al diplomático se le impide el suministro de alimentos. **PÁGINA 3**

Rubiales no podrá acercarse a 200 metros de Hermoso

El juez impone la medida cautelar tras tomarle declaración durante 45 minutos

J. J. GÁLVEZ, **Madrid**
El juez impuso ayer al expresidente de la Real Federación Española de Fútbol Luis Rubiales una orden de alejamiento de 200 me-

tros de la jugadora Jenni Hermoso, así como la prohibición de comunicarse con ella por cualquier vía. El exdirectivo declaró por el beso no consentido que dio a la futbolista tras la final del Mundial en Sidney y sobre la presión posterior para que ella lo disculpara.

En su primera comparecencia ante el magistrado de la Audiencia Nacional Luis Francisco de Jorge, Rubiales negó los delitos de agresión sexual y de coacciones que le atribuye la Fiscalía, según fuentes jurídicas. Durante cerca de 45 minutos, Luis Rubiales respondió a las preguntas de todas las partes, y a su salida evitó hacer declaraciones ante los periodistas. El juez descartó otras medidas cautelares como las comparecencias quincenales en un juzgado, que pidió el fiscal, o el embargo preventivo de sus bienes, que propuso la abogada de la jugadora, Carla Vall. Jenni Hermoso, según su abogada, "se encuentra afectada por los hechos, por el acto humillante que vivió en el estadio y que ha empañado un hito deportivo". **PÁGINA 37**

Las futbolistas exigen cambios a fondo para volver a la selección

JORDI QUIXANO, **Barcelona**
El grueso de las futbolistas que ganaron el Mundial hace un mes comunicó ayer a la federación de fútbol que mantienen su renuncia a jugar con la selección. El órgano trató de reconducir la situación y dialogar con las campeonas. Las 39 jugadoras exigen que se excluya de la estructura a quienes han "incitado, escondido o aplaudido actitudes que van contra la dignidad de las mujeres". **PÁGINA 36**



Rubiales y su abogada, Olga Tubau, al salir de la Audiencia. / SAMUEL SÁNCHEZ